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ATA n.° 28  

Reunião de Junta em 7 de novembro de 2022 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho;  

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício do Bacelo 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações  

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias  

Ponto 3 Ordens de pagamento e guia de recebimento  

Ponto 4 Apoio ao movimento associativo  

Ponto 5 8.ª Alteração orçamental 

Ponto 6 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O presidente propôs a inclusão de um novo ponto na ordem de trabalhos, para discussão de 

alteração orçamental. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente submeteu a votação a Ata número 26, de 10 de outubro 2022. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

O presidente informou ter promovido reunião em 7 de novembro com os párocos responsáveis 

pelas duas paróquias no território da união das freguesias de Bacelo e Senhora da Saúde, no sentido 

de preparar eventual parceria direcionada a reforçar apoio social no âmbito da época natalícia.  

O presidente informou ter estado presente no 23.º aniversário da ARPIFSS - Associação de 

Reformados, Pensionistas e Idosos da Freguesia da Senhora da Saúde, celebrado em 6 de novembro.  

O presidente informou da sua participação no encontro nacional de limpeza urbana, realizado nos 

dias 3 e 4 de novembro no município de Loulé.  

O presidente informou que, no seu impedimento, fez-se representar pelo secretário do executivo na 

reunião realizada a convite do presidente da câmara para preparação das grandes opções do plano e 

orçamento 2023, realizada em 3 de novembro.  

O presidente informou da sua participação nas Jornadas de Envelhecimento Positivo, uma 

organização conjunta da CME e da UFBSS, realizadas em 31 de outubro no palácio de dom Manuel.  

O presidente informou da sua participação na reunião da Comissão de Toponímia, em 27 de outubro. 

O presidente informou da entrega de dois talhões da Horta das Pites em 26 de outubro.  

O presidente informou da possibilidade de abertura de um Posto CTT nas instalações da UFBSS.  

O presidente informou que está a decorrer a preparação da Feira de Natal. 

 

2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 547,79€ na caixa Senhora da Saúde e 270,67€ na caixa Bacelo, assim como 

72.340,69€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 35.352,70€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  /… 
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… / 

3. Ordens de pagamento e guia de recebimento 

O presidente apresentou os balancetes de pagamentos e recebimentos referentes ao mês de 

outubro, tendo as faturas de gestão corrente sido validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

4. Apoio ao movimento associativo 

- Tuna Académica do Liceu de Évora - solicita apoio no montante de 300 euros, para realização 

de uma série de eventos, no âmbito da celebração do respetivo aniversário.  

Deliberação: aprovado, por unanimidade.  

- Grupo de Vicentinos e Grupo Caritativo da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima - solicita apoio 

em espécie ou em géneros alimentares, para atribuição de cabazes de Natal a famílias carenciadas.  

Deliberação: aprovado, por unanimidade.  

 

5. 8.ª Alteração orçamental  

O presidente propôs, face à necessidade de reforçar as seguintes rubricas com os valores indicados: 

0202010100 - Água - 859,21 euros; 0202010200 - Eletricidade - 346,23 euros; 0202180000 - Vigilância 

e Segurança - 446,38 euros e 0202190000 - Assistência Técnica - 1848,18 euros, transferir das rubricas 

0202250000 - Outros Serviços - 1500 euros e 0701100200 - Equipamento Urbano - 2000 euros. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

7. Outros assuntos 

- Quarta há Conto - iniciativa a realizar na Biblioteca do edifício Senhora da Saúde, dinamizada 

pelo Técnico Superior em funções na União das Freguesias. 

- O presidente propôs o cancelamento do contrato de prestação de serviços de guarda noturno, 

de acordo com a alteração das regras de utilização do polidesportivo. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 00:15. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 
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Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 
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Vogal 

 

 

César Oliveira 

Vogal 


